
S
e adolescentes, a esperança
começa a chegar para este
público. Durante evento dedi-
cado ao setor turístico de Sal-
vador, o prefeito Bruno Reis
anunciou o começo do cadas-
tro para a imunização de jo-
vens entre 12 e 17 anos na
capital, público formado por
250.675 pessoas. A decisão foi
tomada em paralelo com a
aprovação da aplicação do
imunizante da Pfizer/BioNTe-
ch nesta faixa por parte da
Agência Nacional de Vigilân-
cia Sanitária (ANVISA). A prin-
cípio, o cadastro estará libera-
do para crianças e adolescen-
tes portadoras de comorbida-
des ou com deficiência. “Assim
que o Governo Federal autori-
zar a vacinação aos 12 anos,

eis meses depois do
começo da campanha
de vacinação contra o
novo coronavírus e um
ponto de interrogação
sobre a vez de crianças

Começa cadastro de
jovens para imunização
contra a Covid-19

nós vamos iniciar por esse pú-
blico”. O secretário de munici-
pal de Saúde Leo Prates dis-
se que as prioridades foram
definidas por preocuparem a
pasta. “São dois grupos que
muito nos afligem. Recebemos
demandas de pessoas com
crianças com um pulmão só”,
solidarizou-se.

PROCEDIMENTOS
O cadastro será realiza-

do nos mesmos moldes do já
utilizado para o público com
comorbidades nas primeiras
etapas da campanha de imu-
nização: o médico que acom-
panha o interessado deverá
entrar na página dedicada a
este grupo no site da SMS
(comorbidades.saude. salva-
dor. ba.gov.br) e inserir os da-
dos relacionados ao quadro
do paciente, utilizando o sis-
tema do Conselho Regional
de Medicina da Bahia (CRE-
MEB). Tanto a Prefeitura de
Salvador quanto a Secretaria
de Saúde explicam que os ‘ido-
sos’ de 20 e poucos anos não
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VACINAÇÃO
Adolescentes entre 12 e 17 anos com comorbidades serão cadastrados

precisam se preocupar com o
seu lugar na fila: a vacinação
de crianças e adolescentes só
deve ser iniciada depois que
toda a população acima de 18
anos tiver pelo menos a pri-
meira dose no braço, e quem
não possui comorbidades
continuará aguardando a des-
cida das idades. Bruno espe-
ra concluir a vacinação de pri-
meira dose em adultos antes
do começo de setembro. “Se
o Governo Federal mantiver o
cronograma de vacinas da úl-
tima reunião que eu tive com
o ministro da Saúde, a nossa
expectativa é de até o dia 30
de agosto vacinar toda a po-
pulação adulta. Acreditamos
que a idade vai baixar”.

BENEFÍCIOS
Além do cadastro realiza-

do pelo médico, estão previs-
tos mutirões de cadastramen-
to realizados pela Rede de
Atenção Básica da Prefeitura,
como as quatro edições ante-
riores que atenderam pesso-
as com outras comorbidades
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cujos nomes não constavam
da lista da SMS; há também a
possibilidade de entidades
especializadas apoiarem na
captação dos cadastros. “Ire-
mos discutir esses mutirões
com as instituições para a pes-
soa com deficiência”, garantiu
o secretário de saúde. Trazer
foco para crianças e adoles-
centes é importante por final-
mente contemplar um público
bastante suscetível às formas
mais graves da doença, espe-
cialmente com a chegada da
variante Delta ao país; e que

desde o começo da pandemia
mostrou maior dificuldade em
manter as medidas de preven-
ção, como o uso de máscaras
e o distanciamento social.
Apesar de ainda não se co-
nhecer totalmente os efeitos
colaterais neste público, os
benefícios parecem se sobres-
sair. “A estratégia nesse mo-
mento da pandemia no Brasil
é proteger o maior número de
pessoas com a primeira dose
da vacina”, disse Renato Kfou-
ri, diretor do Departamento Ci-
entífico de Imunizações da So-

Preço do aluguel comercial cresce 2,26%
Depois de um ano e meio

em baixa devido à pandemia,
vários negócios têm conse-
guido retomar o fôlego nesses
últimos meses e expandir sua
oferta. Segundo dados divul-
gados ontem (27) pelo Índice
FipeZap Comercial, que mo-
nitora o preço dos anúncios
em 10 grandes cidades do
país, o preço médio de loca-
ção de imóveis comerciais em
Salvador avançou 2,26% no
primeiro semestre de 2021 (le-
vantamento com base em
anúncios da internet é feito
com imóveis de até 200 me-
tros quadrados). Conforme a
pesquisa, a capital baiana só
ficou atrás de Curitiba (PR)
que registrou elevação no
preço nos primeiros seis me-
ses do ano de 5,03%. No mes-
mo período, o IPCA (Índice de
Preços ao Consumidor Am-

plo), que inclui segmentos
como o da alimentação, teve
elevação de 3,77%, e o IGP-
M, que abrange setores como
materias de construção e câm-
bio, variou 15,08%.

“A análise é basicamente
em valorização do metro qua-
drado. No entanto, eu não
acredito que esse avanço de
2,26% seja por causa da de-
manda. Algum outro fator es-
tar impactando nesse avanço.
Eu milito no mercado imobili-
ário há muito tempo e não
vejo, principalmente nesse
momento de pandemia no
qual as pessoas estão tendo
dificuldades, esse aqueci-
mento ainda no setor comer-
cial [em Salvador] para justifi-
car valorização, mesmo que
pequena, no setor”, questio-
nou o presidente do Sindica-
to de Habitação da Bahia (Se-
covi-Ba), Kelsor Fernandes.
Perguntado sobre quais bair-
ros tinham o metro quadrado

mais caro na cidade, Kelsor
indicou dois: Barra e Pituba.
“Comercialmente isso varia
muito da localização do imó-
vel no bairro. Por exemplo,
você pode ter um imóvel idên-
tico no Costa Azul ou na Pitu-
ba e ter preços totalmente di-
ferentes. Mas em termos de
bairros os locais mais caros,
com toda certeza, são Barra e
Pituba”, assegurou.

Na mesma linha do presi-
dente do Secovi, o sócio dire-
tor da Novanna Solucões
Imobiliárias, Noel Silva, afir-
mou que o avanço registrado
na pesquisa é tímido e que é
natural depois de uma queda
devido à pandemia o setor
registrar uma recuperação. “O
que aconteceu com o merca-
do de aluguel comercial foi
que durante a fase mais gra-
ve da pandemia os valores
caíram muito. Então, é natural
que depois de uma queda
muito forte haja uma recupe-

ciedade Brasileira de Pedia-
tria, que vê a inclusão deste
novo público como uma forma
de impedir a transmissão do
vírus e não apenas a redução
de casos graves e mortes pela
covid-19, promovida pelas va-
cinas desde o começo da cam-
panha.  Embora apenas o imu-
nizante da Pfizer tenha sido li-
berado pela Anvisa para o pú-
blico a partir de 12 anos, o es-
pecialista acredita que é uma
“questão de tempo” para a au-
torização do uso de outras
marcas.

Rodoviários de Salvador
fizeram novo protesto na Es-
tação da Lapa ontem terça-
feira (27), contra o não paga-
mento de dívidas trabalhistas
dos funcionários da Conces-
sionária Salvador Norte
(CSN). Por conta da manifes-
tação, vários ônibus não saí-
ram provocando   congestio-
namento na região. Com isso,
muitos usuários tiveram que
caminhar para chegar aos
seus destinos. A categoria vai
repetir o mesmo protesto
hoje.“Faz quatro meses que
os trabalhadores receberam
a última receita. São 1.118
pais e mães de família que
estão passando necessida-
de. Nada foi recebido ainda.
Agora, a gente pede encare-
cidamente que a Justiça co-
mum dê essa certidão de
transitado em julgado para
que a prefeitura possa pagar
esse valor aos trabalhado-
res”, disse o assessor de co-
municação do Sindicato dos
Rodoviários,  Daniel Mota à
Tribuna da Bahia.

Daniel destacou ainda,
que na intenção de não pre-
judicar os usuários, eles  de-
cidiram por realizar o protes-
to depois das 9 horas da ma-

Rodoviários continuam sem rever
rescisão trabalhista da CSN

nhã, fora do horário de maior
movimentação e procura por
transporte coletivo, pela popu-
lação. O sindicato cobra agi-
lidade na emissão da certi-
dão de transitado em julgado
pela Justiça comum, que já
foi emitida pelo Tribunal Re-
gional do Trabalho.“Meu tur-
no de trabalho é no início da
tarde, fazemos rodízio no pré-
dio em que atuo. Quando
cheguei perto da Arena Fonte
Nova desci e resolvi pegar o
metrô, desci na Estação Igua-
temi e fui andando até o local
desejado, mas cheguei”, dis-
se o porteiro Antonio Soares.

Em nota enviada à Tribu-
na da Bahia, a Prefeitura de
Salvador (PMS) esclareceu
que, “uma das condições do
acordo entre a Prefeitura, Sin-
dicato dos Rodoviários e CSN
para a liberação do paga-
mento dos R$20 milhões
pela Prefeitura é de que não
houvesse recursos em ne-
nhuma das instâncias. A cer-
tidão de transitado em julga-
do já foi emitida pelo TRT,
porém, a justiça comum ain-
da não emitiu o certificado.
Somente após a confirmação
de transitado em julgado pela
justiça comum, o valor pode-
rá ser disponibilizado pela
gestão municipal para o pa-
gamento dos rodoviários”
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ração. E acho até tímida essa
recuperação”, comentou lem-
brando que nos meses de
maio e junho a variação foi
negativa. Em maio, o preço de
locação registrou ligeira que-
da de -0,40% e em junho re-
gistrou -0,35%.

Ainda segundo o Índice Fi-
peZap Comercial, o valor mé-
dio do metro quadrado de imó-
veis anunciados em Salvador
foi de R$ 5.355, no caso de
imóveis comerciais anunciados
para venda, e de R$ 33,79,
entre aqueles destinados para
locação. Na variação anual, nos
últimos 12 meses, individual-
mente, o aumento do preço
médio de venda comercial na
capital baiana foi de 0,76%.
Nessa comparação Salvador
também fica em segundo lugar
entre as 10 cidades, perdendo
apenas para Campinas
(2,08%). Já a variação do pre-
ço de locação foi de 1,54% no
acumulado em um ano.

Tem novidade no Papo
Correria desta terça-feira (27)
para os estudantes universi-
tários inscritos no programa
Partiu Estágio. A partir de
18h30, Rui Costa se conecta
aos internautas baianos para
anunciar, entre outras ações,
a convocação de novos esta-
giários para atuar em secre-
tarias, órgãos e empresas do
Governo do Estado, na capi-
tal e no interior.

No encontro online, trans-
mitido ao vivo nos perfis ofici-

Rui Costa anuncia nova
convocação do Partiu Estágio

ais do governador no Youtube,
Facebook, Instagram e Twitter,
Rui traz ainda atualizações
sobre obras, volta às aulas,
medidas contra a pandemia e
outras iniciativas do Estado,
como a assinatura da ordem
de serviço para ampliar o
videomonitoramento com re-
conhecimento facial e de pla-
cas veiculares, realizada nes-
ta manhã. Para quem quiser
participar do papo, é possível
enviar perguntas através dos
chats e comentários. EXEMPLOS DE MILITARES

Vice-Almirante Humberto Caldas da Silveira Júnior e
o General Leonel Filho, exemplos de militares que
nasceram para servir à Pátria. Modelos de caráter,
honradez e liderança, no exercício das missões.
Homenageados pelos relevantes serviços prestados
no exercício das suas atividades.

Monumentos e prédios
de Salvador recebem ilumi-
nação verde, em alusão ao
Dia Mundial de Conscientiza-
ção e Combate ao Câncer de
Cabeça e Pescoço, celebra-
do no dia 27 de julho. A inici-
ativa faz parte da campanha
nacional Julho Verde, cha-
mando a atenção para a im-
portância da prevenção e do
diagnóstico precoce da doen-
ça. A iluminação especial
atinge o Hospital Aristides
Maltez, Elevador Lacerda,

Iluminação temática marca
o Julho Verde em Salvador

Farol da Barra e fontes lumi-
nosas da Praça da Sé, Cam-
po Grande e Nossa Senhora
da Luz, na Pituba.

Anualmente, o Instituto
Nacional do Câncer (INCA)
registra cerca de 40 mil novos
casos de cânceres de cabeça
e pescoço, denominação ge-
nérica de tumores que se ori-
ginam em regiões das vias
aereodigestivas, como boca,
língua, gengivas, bochechas,
amígdalas, faringe, laringe e
seios paranasais.


